

Beyblade - My story to victory

Von Lunarion

Kapitel 1: Ein neues Leben

Beyblade-My story to victory
Chapter I:

Als ich eines Morgens aufwachte, waren es 2 Monate vergangen nach dem Millennium Fight gegen die BEGA und es herrschte vorerst Frieden...

Tyson ist wieder in der Schule (tja Hilary und Kenny haben ihn dazu gedrängt immerhin kann er nicht sein ganzes Leben lang bladen...) "Hilary, Kenny bladen ist mein Leben ohne das habe ich kein Leben", Hilary hatte mal wieder die passende Antwort: "Und ohne Leistung in der Schule wirst du nicht mal mehr einen Blade leisten können, denn du hast zwar Titel aber Geld hast du eigentlich nie sonderlich viel bekommen.... Tyson war zwar sauer aber er wollte Hilary nicht wieder zur Weißglut zwingen.

Max testet die Beyblades von seiner Mutter da die BBP schon für die nächste Weltmeisterschaft arbeitet.

Ray trainiert mit seinem Team irgendwo in einem verlassendem Ort in China, Daichi hat inzwischen sein eigenes Team gegründet, eine Gruppe aus Newcomern die den Weltmeister Daichi unterstützen und letztendlich sind Kai und Tala wieder in Moskau und frieren sich in der Kälte den Hintern ab (Zu lange in der heißen Sonne was?).

Was ich damit jetzt zu tun hab? Naja ich war gerade im Urlaub in Philadelphia.

Als ich von einem Fan-Turnier hörte wo es natürlich ums Bladen geht.

"hmm..." sagte ich mir, denn ich hatte noch nie einen Beyblade in der Hand gehabt, klar war ich großer Fan von den Bladebreakers, ich hatte auch eine Menge Poster von ihnen oder jedes Duell aufgezeichnet auch als sie sich getrennt hatten hab ich zu ihnen gehalten.

Aber ich packte das jetzt als Chance und ging in einem Laden für Beyblades.

Ich zog mich an, frühstückte so schnell es ging und lief in die Großstadt ich musste nicht lange suchen bis ich den passenden Laden fand:

Oben auf dem Ladenschild stand: BBP Allstarz Beyblade Teile, offizieller Partner der BBP.

"Hört sich ja gut an", sprach ich zu mir selbst und ging in den Laden.

Ich wusste sofort was ich brauchte und sammelte mir alles zusammen und ging zur Kasse um zu bezahlen.

Ich ging zurück zum Hotel wo meine Eltern waren.

"Und was schönes entdeckt?" fragte mich meine Mutter.

"Ja ich hab mir ein Beyblade gebaut, du weißt schon die Kreisel womit sich alle duellieren..."

Ich dachte "Kreisel.... wie beleidigend" aber anders wusste ich nicht zu erklären.

"Ich dacht schon du würdest nie einen kaufen, zeig mal".

Ich gab ihr meinen Blade und sie grinste, "Natürlich du standest schon immer auf grün, schöne Farbe, Metallic-Grün und schwarz...,aber muss wohl teuer gewesen sein oder?"

"Geht so, im Rahmen meines Budgets..."

In diesem Moment kam mein Vater rein und verkündete das es bald Mittag geben würde und wir uns schon mal ins Restaurant setzten würden.

Ich hatte nur noch meinen neuen Blade im Auge, immerhin hatte ich noch keine möglichkeit ich ihn zu testen.

Selbst meine Schwester war grün vor neid, "Darf ich ich ihn mir ansehen? Bitte bekommst auch gleich wieder!" Da ich kein Streit provozieren wollte habe ich ihr den Blade gegeben mit der Bedingung das sie damit sorgfältig umzugehen mag.

Nach dem Essen begab ich mich nach draußen.

Nicht weit vom Hotel sollte ein Park sein den ich aufsuchte.

Ich brauchte wieder nicht lange suchen und schon war ich da, eine Menge Leute die sich gegenseitig herausforderten. "Ist ja auch Wochenende", dachte ich und probierte ihn erstmal in einer gemütlichen Ecke aus, ich hab ihn starten lassen und war richtig froh und er ging auch so wunderschön in die Kurven und hörte auf alle Befehle die ich von mir gab.

Tja ich hätte es mir denken können tauchte ein zwielichter Typ auf: "Beyblade her oder es kracht..."

Ich drehte mich zu ihm um und sah das es Tala war: Ich dachte: "Wie oder was zum Teufel hat der hier zu suchen?"

"Ach du bist es.... unser Vize-Weltmeister... nee lass mal nich mal dir würde ich meinen Blade geben such dir jemand anderen."

"Ich hielt dich immer für einen tollen Blader aber du willst wohl unbedingt die Newcomer ausschalten was?"

Dann kam von Tala eine antwort die ich nicht für möglich gehalten hätte: "Newcomer?"

Wohl bescheiden was? Ich hab deinen Start und deine Kontrolle gesehen, du bist kein Newcomer."

"Wie jetzt?" ,fragte ich verdutzt "wie kommst du darauf das ich kein Newcomer bin?"

"Ich hab zum ersten mal in meinem Leben einen Beyblade starten lassen!"

"Willst mich wohl an der Nase herumführen was? Wenn du so bescheiden bist dann zeig es doch in einem Kampf!" Tala war wirklich entschlossen gegen mich einen Kampf zu starten.

"Tja wenn du unbedingt willst gerne, aber ich hab dich gewarnt, du bist zu stark für mich..."

sagte ich mit ruhigem gewissen.

"Tja wenn du da mal nicht falsch liegst sagte er mit einem grinsen das mir überhaupt nicht gefiel..."

Wir waren fertig für den Kampf, das ist der erste Kampf in meinem Leben und dann auch gegen den Vize-Weltmeister und er hats auch auf meinem Blade abgesehen.

Und was meinte er damit das ich kein Newcomer wäre?

Die anderen im Park haben mitbekommen was vor sich geht und scharten sich um uns.
"Na komm lass uns anfangen, kleiner...
3-2-1-LET IT RIP !!!